



NOTA DE PRENSA

TPA fue líder ayer con la retransmisión del partido del Real Sporting de Gijón

- La cadena alcanzó un 30,6% de cuota durante el encuentro del Trofeo Villa de Gijón
- TPA superó en audiencia media al resto de televisiones nacionales, temáticas y locales

Gijón, 25 de agosto de 2008

TPA se convirtió nuevamente en líder de audiencia ayer domingo 24 de agosto durante la retransmisión del partido del Trofeo Villa de Gijón que enfrentó al Real Sporting de Gijón y al AC Milán. Según los datos facilitados por Taylor Nelson Sofres (TNS), la cadena alcanzó una media de 72.000 espectadores a lo largo de las casi dos horas de duración del encuentro, que tuvo lugar entre las 19:01 y las 20:48.

El espacio promedió en términos de *share* un 30,6% mientras que en el mismo horario TVE 1 no superó el 16,9%; Tele 5 consiguió el 14,4%, al igual que el conjunto de todas las cadenas temáticas; Antena 3 tuvo el 9,9% y Cuatro se situó en el 8,2%. Por su parte, La 2, La Sexta y el conjunto de las locales registraron cuotas por debajo del 2%: el 1,4%, el 2% y el 1%, respectivamente.

El minuto de oro se produjo en la parte final del partido, a las 20:37, cuando 111.000 televidentes sintonizaron TPA, un 41,8% del total.